
園に対する意見・要望

クラス名 氏名 意 見
たんぽぽ 坂口 いつもお世話になっています。園での生活の様子をお話して頂いた

り、連絡ノートに書いて頂いたり生活の様子を聞くのを楽しみにし
ています。子どもの成長を一緒によろこんでくださり、 嬉しいで
す。先生方も大変な中子どもと真剣に向きあって頂き感謝してます。

麦生田 いつもありがとうございます。子どもも先生方の優しさに安心して
通園できていて、その様子にホッとしています。おたよりにも色々
細かく記入してあり、とてもありがたく思っています。運動会の役
員？当日のお手伝い係なのですが、お手伝いするのはなにも問題な

くさせて頂くのですが、人数がすごく多く競技の時に全員向かう様な形です

がもう少しうまくいけばなあとおもうのですが・・
難しければ大丈夫です。
【園より】事前にお手伝い頂くお父様方に集まって頂いて、どの競
技の時に手伝いをしてもらうか話し合うことが出来れば良いのです
が、なかなか難しく現在の形のようになっており申し訳御座いませ
ん。今後、保護者役員会議等でもこのことについて話し合い改善に
努めて参ります。

１歳児 橋元 いつも希愛ちゃんがお世話になり、ありがとうございます。私もそ
そっかしく至らない所ばかりですが、いつも先生方にカバーして頂
き、大変ありがたく思っています。子ども達のお世話だけでも大変
なのにお洗濯やトイレトレーニングなど頭の下がる思いです。いつ
も希愛ちゃんを可愛がってくださりありがとうございます。希愛ち
ゃんも保育園と先生が大好きです。

2 歳児 川口 担任の先生のことが大好きで、毎日楽しく保育園に行くこどができ
ています。ここ１年でできる事がたくさん増えて、すごく成長を感
じました。１年間ありがとうございました。来年度もよろしくお願
いします。

麦生田 いつもありがとうございます。なによりも先生方がみなさん優しく
子ども達のことをかわいがって下さっているのでありがたく思って
います。子どもの発達、発育など心配に思うことなどあるのですが、
良いところを見つけてくださり、ほめてくださりありがたいです。
だだ、子どもの苦手な部分できてないところなども伝えてくださる
と嬉しいです。第１子となるとどこまでが平均値なのか、苦手とし
ているところなのかを気づかない部分がありますので、プロのアド
バイスがあると心強いです。
【園より】専門職として、どんどん保護者の方にアドバイスが出来
るよう、また苦手な所なども伝えていくように努めます。

出口 入園してから初めて親から離れ初めての集団生活をおくる中で、マ
マッ子だった息子が１度も保育園に行きたくないという事がありま
せんでした。親である私たちから見ても活発過ぎるくらい息子を見
てくれ、親切に接して頂きました。私自身初めての子育てで分から
ない事ばかりで不安になっている事も親身になって聞いて頂きフォ
ローやアドバイスしてくれたりと本当に感謝しています。ありがと
うございました。



クラス名 氏名 意 見
さくら 中村 いつも汚れた服などをちゃんと洗濯して返してくるので、とても助

かってます。忙しい中ありがとうございます。
お迎えに来たとき、いつもかわいい髪型に結び直してて下さってた
くさん子ども達がいて大変なのに小春のために時間を使ってくれて
ありがとうございました。今後もいろいろご迷惑をおかけしますけ
どよろしくお願いします。
園長先生・先生方みんな笑顔で挨拶してくださり、とても満足です。

鶴丸 園の行事ごとに楽しく参加させてもらっています。入園の頃、子ど
もも慣れるか心配してましてが、先生達の接し方が良く、今では子
どもの保育園にいくことを楽しみにしています。給食のメニューも
充実してるので子どももおいしいと言っています。家ではなかなか
野菜を食べてくれないので野菜を使ったおやつなどあればいいかな
と思います。
【園より】子ども達に野菜を食べてもらうのは、どこのお宅でも苦
労しますよね。当園でも、もっと工夫して子ども達が喜んでくれる
ような野菜を使った手作りおやつ等のメニューを増やしていきま
す。

篠原 いつもお世話になります。仕事柄、平日子どもの送迎をする事が難
しく、帰宅後もゆっくりする暇がなくあまり家族で会話する時間を
設ける事もできないので、園での様子があまり分からないのが正直
なところです。未満児の時はそだちを通して知る事ができていまし
たが、以上児になり知れる機会が減ってしまった事を残念に思いま
す。ただ、子どもが保育者（特に担任の先生）を大好きなことから
いつも愛情いっぱい接して下さっている事が伝わってきます。本当
なら仕事が休みの日は子どもを預けるべきではないかもしれません
が子どもが何より園が大好きで休みたがらない為、登園させてすみ
ません。いつもありがとうございます。

市前 月ごと行事予定表を３ヶ月ごとに配布して頂いているのですが、新
しく３ヶ月分の紙を頂くのが月末で職場の希望休の締め切りが１５
日なので親の参加行事や保育園の職員会議の日など希望休をとりに
くいかなと思いました。おおまかに（日にちなどなし）でいいので
月ごとの行事が書いてある年間行事予定表が１枚あると早めに日取
りを尋ねることができるのでありがたいなと思いました。
日頃色々お忙しいと思いますが、すみません。
【園より】４月の出来るだけ早い時期に、年間行事計画をお配りす
るように致します。

ゆり 荒木 毎日、先生たちが笑顔で迎えてくれ、楽しく行事も多く、子どもも
保育園が大好きで楽しく保育生活を送る事ができて感謝していま
す。また、今年もよろしくお願いします。

大西 １０ヶ月からお世話になっています。毎日とてもありがたいです。
いろいろしてくださりありがとうございます。



クラス 氏名 意 見
ゆり 宮脇步夢 体操教室があった日に体操服を洗ってから返却してくれることもあ

って、ここまでしてくださり、助かります。忙しい合間にたくさん
のお洗濯大変なのにありがとうございます。
その日あったことをお迎えの時にちゃんと伝えてくださり、１人１
人を見ててくれるんだなとうれしく思います。
とうとうあと１年間になりましたけど、まだまだ迷惑をおかけする
と思うのでよろしくお願いします。

保育園に行くまでが、子どもの気分が乗らずに休みたいと言うこと
があり、泣いてしまったりする事があるのですが、必ず先生が門ま
で迎えにきて下さっていて子どもに声をかけてフォローしてくれる
のでとてもありがたいです。おかげで登園してしまえば楽しく遊ん
でいるようで帰ってきたら楽しかったことを話してくれます。
お迎えの時に必ず、保育園での出来事や気づいた事などを先生が話
しして下さるのでこどもの保育園での様子を知る事ができて嬉しい
です。

石澤 えいふく保育園はとても評判もよく、１番の保育園だと感じていま
す。仕事の都合で迷惑をかけてしまっても、いやな顔などはせずに
気をつかっていただけて、とても感謝しています。

ばら 牧野 いつも楽しみに登園しております。もうすぐ小学生ですが、本人は
ずっと保育園が良い、さみしいと言っており充実した保育園生活を
送っているんだなと実感しております。様々な行事もあり初めての
保育園がえいふくさんで本当に良かったと心より思っています。

池田 もうすぐ卒園ですが長い間お世話になりありがとうございました。
初めての子育てでいたらない点ばかりでしたが親子共々あたたかく
見守って頂き感謝しています。えいふく保育園は人気があり他のお
母さんからもよく入れたねとうらやましがられてました。本当に良
くして頂きありがとうございました。

前田 ５年半通園させて頂きました。１度もいやな思いをすることなく、
子どもも 1 度も「行きたくない」の言葉をきくことはありませんで
した。朝からおおきな声で笑顔でこどもにも私にも挨拶してくださ
る先生方、帰りにも必ず一言ずつどの先生も子どもの話をきかせて
くださいました。ありがたくうれしい思いで一杯です。たまきがさ
くらぐみの時少しぐずったことがありました。「少しだけ抱っこし
てもらいなさい」と言うと先生は「たくさん抱っこしてあげる」と
言ってくださり涙が出そうでした。そんな思いを何度もさせて頂き
感謝の気持ちしかありません。このまま先生方にかんばって頂きた
いです。卒園したくないです。先生方ありがとうございました。
マーチングとてもいいと思います。子どもの成長をすごく感じるこ
とができました。教える先生方は大変かと思います。また、スペシ
ャルディもバスや電車に乗せて頂き、子ども達で買い物や調理、年
下の子どもとの交流、こどもの自信につながり良い経験ができてい
ると思います。



クラス名 氏名 意見
坂口 （設問６について）

第二園庭とつながる土管の遊び方について。土管から飛び降りる子
と土管の中から出てくる子がぶつかるような事故は今までなかった
のでしょうか？降園後、自由も遊んでいる姿をみてそれだけはひや
ひやしました。普段の園庭あそびでは土管からの飛び降りはとくに
禁止してないのですよね。
【園より】ご心配をおかけして申し訳ありません。園としては、土
管から飛び降りる行為は禁止しておりましたが、それが子ども達に
周知されていないところが御座いました。改めて、職員達と話し、
子ども達にもきちんと周知していくようにしてまいります。

（設問２４について）
できるだけ他の保護者の方とは降園、登園時に顔をあわせたらあい
さつするようにしていますが、あいさつが返ってこない方がたまに
いるなと感じます。（単なる感想です）

（設問２３と２５について）
どの先生も気づくと必ず笑顔であいさつして下さってとても気持ち
がよいです。私の父が言っていたのですがどの先生方も背筋がぴし
ゃと伸びていて姿勢が良いのがすばらしいと感じているようです。
５年間大変お世話になりました。えいふく保育園に入園できて本当
に良かったと思います。ありがとうございました。

山下 いつもお世話になっています。子どももとても楽しんで保育園に行
っている様子でやむを得ず休む時も毎回「行きたかったなあ」と残
念がってます。そんな保育園生活も残り少ないので色々な事にチャ
レンジして色々な事ができるようになりました。これも先生がのお
かげです。とても感謝しています。ありがとうございます。

橋元 いつも太希がお世話になりありがとうごさいます。太希の事でいつ
もご迷惑やご心配をかけてすみません。先生達の助けは本当に助か
っております（私の至らなさで）ありがとうございます。校区は違
うのですがえいふく保育園に入れて本当に良かったと思います。年
長で大変だと思いますが卒園までよろしくお願いします。太希が立
派に育っているのも先生方のおかげです。

※黒塗りの所はお名前が入っておりましたので見えないようにさせて頂きました。


